

# POLSEK

## Terus Berikan Rasa Aman, Satbrimob Polda Banten Laksanakan Patroli

Ayu Amalia - [BANTEN.POLSEK.ID](https://www.polsek.id)

May 19, 2024 - 18:59



Serang - Satuan Brimob Polda Banten Batalyon B Pelopor terus aktif gencarkan giat patroli Harkamtibmas pencegahan genk motor di wilayahnya Kota Serang pada Minggu (19/05)

Patroli kali ini mulai dilaksanakan start dari mako brimob Banten menuju Polsek

Serang Kota dan mengecek daerah sekitarnya, dilanjutkan menuju Terminal Pakupatan, Dengan senyum, salam dan sapa kepada Warga sekaligus memberikan himbauan agar turut serta menjaga keamanan lingkungan secara bersama-sama.

Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi menjelaskan bahwa pihaknya memberikan himbauan kepada warga sekitar sebagai upaya antisipasi tindak kejahatan jalanan serta potensi gangguan Kamtibmas.”upaya antisipasi ini terus kami lakukan dengan memberikan himbauan kepada warga sekitar untuk mencegah tindak kejahatan jalanan serta berbagai tindak kriminal lainnya karena itu masyarakat harus selalu waspada akan tindak kriminal dan apabila terjadi hal hal yang mencurigakan agar segera lapor ke pihak keamanan terdekat,” ujar Imam.

Selanjutnya Imam menambahkan dengan adanya kegiatan tersebut diharapkan dapat mengantisipasi tindak kejahatan jalanan dan potensi gangguan Kamtibmas lainnya. “dengan adanya kegiatan sambang dan patroli ini diharapkan dapat mengantisipasi pergerakan para pelaku tindak kejahatan untuk melancarkan aksinya. Melalui kegiatan ini juga kami mengajak masyarakat agar berperan aktif dalam menjaga ketertiban yang merupakan tanggung jawab bersama,” ujarnya.

Terakhir Imam berpesan, apa bila melakukan patroli diharapkan dapat memberikan himbauan serta nasehat kepada masyarakat dengan baik dan humoris kepada masyarakat, agar mereka juga bisa menerimanya dengan baik. “kegiatan Patroli ini sudah menjadi tugas rutin Kepolisian khususnya Brimob Polda Banten untuk dapat menjaga keamanan dan ketertibah di masyarakat melalui pendekatan serta memberi nasehat dan humor agar lebih mudah di terima oleh masyarakat,” tutup Imam.